

Februar 2020

18

Feb

[Neue Anrechtsreihe "Classic meets Bad Düben" startet](#)

(Bad Düben/Wsp). Am 1. März, um 15 Uhr startet die neue Anrechtsreihe der Sächsischen Bläserphilharmonie „Classic meets Bad Düben“ im Kursaal des Heide Spa. Mit vier thematisch unterschiedlichen Konzerten, immer am Sonntagnachmittag, präsentiert sich das Orchester. Das Auftaktkonzert dieser Reihe mit dem Titel „Hin und weg mit der Sächsischen Bläserphilharmonie“ bietet ein unterhaltsames und vielfältiges Programm mit Musik aus verschiedenen Ländern der Welt...

[Weiterlesen ... Neue Anrechtsreihe "Classic meets Bad Düben" startet](#)

2020 von Admin

18

Feb

[1. Wirtschaftsstammtisch: Marketing mit Blick nach Leipzig](#)

(Bad Düben/Wsp/as). Bürgermeisterin Münster hat eine Vision: Bad Düben mit 10.000 Einwohnern (derzeit knapp unter 8.000). Das ist ambitioniert. Um zu diesem Ziel zu gelangen, muss sich die Stadt besser vermarkten. Hierfür erfolgte letzte Woche ein erster Schritt...

[Weiterlesen ... 1. Wirtschaftsstammtisch: Marketing mit Blick nach Leipzig](#)

2020 von Alexander Schütz

11

Feb

[Richtfest: Große Augen im imposanten Bauwerk](#)

(Bad Düben/Wsp/kp). Die Vorschulkinder aus „Märchenland“ und „Spatzenhaus“, die Heide-Grundschüler und zahlreiche geladene Gäste strömten in den runden Eingangsbereich des neuen Horts. Klein und Groß machten allesamt große Augen. Die extravagante Dachkonstruktion schaffte ordentlich Eindruck...

[Weiterlesen ... Richtfest: Große Augen im imposanten Bauwerk](#)

2020 von Kevin Phillip

03

Feb

[Trotz Stadt-Veto: Funkmast wird wohl kommen](#)

(Bad Düben/Wsp/kp). „Ich gehe davon aus, dass der Funkmast am geplanten Standort in der Waldstraße gebaut wird“, sagt Bürgermeisterin Astrid Münster. Nachdem die Stadträte im November ihr gemeindliches Einvernehmen zum leicht geänderten Bauantrag knapp mit 8:9 Stimmen versagten, forderte nun das Landratsamt die städtische Verwaltung auf, Stellung zu beziehen. Schließlich kann die Genehmigungsbehörde das Einvernehmen jederzeit ersetzen. „Und davon ist auszugehen“, stellte Münster klar. Rein planungsrechtlich spreche nichts gegen diesen Standort...

[Weiterlesen ... Trotz Stadt-Veto: Funkmast wird wohl kommen](#)

2020 von Kevin Phillip

03

Feb

[Höhere Kita-Beiträge? Entscheidung fällt im März](#)

(Bad Düben/Wsp/kp). Bad Dübens Stadträte trafen sich in der letzten Woche zu einer nichtöffentlichen Beratung. Thema waren unter anderem die Kita-Beiträge. Die Heimatzeitung hakte bei Bürgermeisterin Astrid Münster nach.

„Durch einen neuen Betreuungsschlüssel im Krippen-Bereich bedarf es künftig einen höheren Aufwand bei der Vor- und Nachbereitung. Aus diesem Grund werden die Kosten für die Betreuung vor allem für Krippenkinder deutlich steigen.“ Münster ergänzte jedoch, dass alle Stadtratsfraktionen sich dafür ausgesprochen hätten, die Beiträge für die Eltern dennoch abzufedern. Diese kommen dann in der öffentlichen März-Sitzung auf die Tagesordnung.

2020 von Kevin Philipp

03

Feb

[HEIDE SPA mit nächstem Top-Jahr](#)

(Bad Düben/Wsp/kp). Zur großen Geburtstagsgala des Heide Spa Hotel & Resort (wir berichteten) präsentierte Kurdirektor Ole Hartjen erneut eindrucksvolle Zahlen zu seinem Haus aus dem vergangenen Jahr. So konnten wiederum alle Kennzahlen gesteigert werden. Allein 20.000 Eintritte mehr (insgesamt ca. 178.000 in 2019) verzeichnete die Kurbetriebsgesellschaft allein im Bad- und Saunabereich im Vergleich zu 2015...

[Weiterlesen ... HEIDE SPA mit nächstem Top-Jahr](#)

2020 von Kevin Philipp